

施設設備・美化清掃状況について

①学習環境【施設・設備に関して】

多くの施設が設置から40年を経過し、経年劣化によりさまざまな面で支障が出てきていますが、生徒の安全確保の面での耐震改修を始め、必要な改修については積極的に予算要望を行い、予算が確保でき次第順次進めています。

②学習環境【美化清掃に関して】

校舎内は毎日清掃を、校舎外においても行事のタイミングを捉え一斉清掃をしています。また、部室についても定期的に清掃や整理整頓を行っています。さらに丁寧に行っていくよう指導を徹底していきます。

③北側駐輪場、プールの北側・西側の草刈りについて

クラブの生徒などの協力を得ながら、草刈りの回数を増やし、早期の除草剤散布により対応していきます。

④学校北側の道路の雪かき

敷地内の除雪は、学校職員・生徒が除雪を行っていますが、大雪の場合は、一昨年から業者に委託して除雪を行えるようにしています。北側の市道についても道路管理者である長野市から塩カルの供与を受け、除雪と塩カル散布で対応しています。

マナー・服装等について

①挨拶について

今年度も多くの方からお褒めの言葉を戴きありがとうございました。学校周辺において地域の方々とお会いした場合は挨拶の出来る生徒を育てていきたいと思っています。様々な場面でよい挨拶ができるよう生徒達に指導しています。

②交通マナーについて

交通事故撲滅に取り組み、粘り強く指導していますが学校だけではなかなか改善できない面もあり、地域の方々から苦言を戴いております。自転車利用者が多い本校ですので、今年度は1年生・2年生全員対象に自動車学校などのご協力をいただき交通安全教育を実施しました。継続し安全マナーの向上に取り組んでいきたいと考えています。自転車に乗ったままや歩きながらのスマホ使用は特に厳しく指導していますがなかなかなくすことが出来ないのが現状です。本校にご連絡いただいた場合は常に全校生徒にマナーの周知徹底を呼びかけています。

③服装・頭髪について

本校では制服の着用は指定の行事日となっており、普段は私服での登校も認められています。実際は多くの生徒が制服を着用しており、私服で登校する生徒は一部となっています。制服を着用する際はだらしないように、また私服であっても高校生として相応しい身だしなみになるよう今後も指導して行きます。頭髪については指導される生徒の数は数年前と比較し激減しています。

④ゴミ捨てのマナーについて

本年度も一部の心ない生徒の軽はずみな行為により地域の方々からご意見を戴いております。本校に苦情が寄せられた際はその都度全校生徒に呼びかけています。今後も一部生徒の心ない行為をお見かけになりましたら遠慮無く学校までご連絡下さい。

⑤その他のマナーについて

ファストフード店やコンビニエンスストアでのマナーについて本年度も数回苦情を戴きました。その都度学校として対応はしていますがまだ不十分な点があることは承知しています。今後も地域の方々から愛される長野東高校となるよう様々の観点から指導していく所存です。何かありましたら遠慮無く学校へご連絡下さい。その都度迅速に対応させて戴きます。

進路・学習について

①進路・学習について

1年次にしのものめお仕事塾を開催しています。この中で、社会で活躍する卒業生に來校いただき、「働くこと」「高校生で取り組むべきこと」などについて、講話をしていただいています。今年度は、13の分野から講師をお招きし、実施しました。そして、まとめとして各分野の発表会を行いました。また、春休み等を利用して、大学・専門学校などの上級学校へ進学した先輩の話聞く機会も設けていきたいと考えています。

行事について

①学校祭の日時と騒音について

毎年7月の第1週か第2週に行っています。コンビニ店にポスターを貼って頂くなどの対策はたてています。また、今年度はテレビ放送もされました。必要に応じて学校へお尋ね戴くか、学校ホームページをご覧ください。

文化祭や準備中における騒音については申し訳なく思います。近隣の住宅には毎年生徒と顧問が伺って頭をさげてお願いをしています。全体の問題として生徒総会などで注意を促します。

地域との関わりについて

①情報提供について

本校では、文化祭のほかに、学校公開・授業公開も毎年お知らせして開催しておりますので、お気軽にご参加ください。開催の要項をはじめ、部活動やボランティア活動、地域交流とうの本校生徒の様子も、出来るだけホームページに掲載するようにしておりますので、こちらも是非ご覧ください。また昨年度より、年2回広報誌「しのめーる」を地域の皆様に配布させていただいています。そちらもぜひご覧ください。

②地域との交流について

生徒会執行部はもとより部活動単位で積極的に行っています。本校生徒たちも地域の方々とのふれあいを楽しみにしております。第1に必要なことは準備委員会や話し合いの場がもてることと考えます。また、交流の要請があれば教えて頂き該当のところで判断をさせていただきます。学校行事や部活動の大会などとの兼ね合いもあり、すべてのご要望に応えられるわけではありませんが、高校生の参加要請があれば学校までご連絡ください。

6. その他

①地域アンケートについて

例年と比較する必要があるためアンケート内容の変更は控えてきたわけですが、地域の方々によりご協力頂けるように項目を来年に向けて変更をする予定です。来年度も年末に実施する予定ですがご協力をお願いいたします。

②通学路の道路や横断歩道狭いことについて

南屋島区でも大豆島交番から本校までの市道の拡幅を長野市に要望していると聞いています。この市道は校門前の学校敷地内の歩道以外に歩道がなく、特に、圧雪時には通学する生徒にとっては非常に危険が伴う道路であり、拡幅に併せ自歩道の整備を希望します。

③本校前の車の出入りについて

本校は立地の関係で公共交通機関の便がさほど良くありませんので、各種行事におきましては保護者の方が車で送迎をされる場合が多々あります。駐車場係の誘導職員を配置し、送迎のみの場合校内のロータリーを利用していただき、遠方よりお越しの方には校内に駐車場を用意する等の方策をとっております。体験入学や前期試験等、中学生が参加する行事につきましては中学校を通じて連絡するようにはしておりますが、路上等での駐停車が見受けられるようでしたら、お気兼ねなくご連絡下さい。

【南屋島地区では堤防道路に東高が利用できるランニングコース整備をお願いしています】

本校としても近隣に整備していただければ、様々なクラブで活用できると思われしますので、できるだけ多様な使用に対応できる距離の長いランニングコースの整備を希望します。なお、整備後の使用方法、維持管理についても予め整理する必要があると考えます。

【大豆島地区では大豆島交番から東高までの市道の拡幅を要望しています】

校門前の学校敷地内の歩道以外に歩道がなく、特に、圧雪時には通学する生徒にとっては非常に危険が伴う道路であり、拡幅に併せ自歩道の整備を望みます。

地域の皆様方の信頼を得られるような学校作りに努力してまいりますので、今後とも長野東高校へのご支援をよろしくお願い申し上げます。